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Во вторник студенты Воронежского индустриального колледжа посетили ВАСО в
рамках профессионально ориентированного образовательного проекта депутата
Государственной Думы Сергея Гаврилова и Воронежского обкома КПРФ «Первым
делом самолеты».

  

Это не первое знакомство ребят с отечественным авиастроением. В июле группа
студентов этого колледжа побывала в Нижнем Новгороде на легендарном авиационном
заводе «Сокол». В период СССР Горьковский авиационный завод им. Орджоникидзе
был   первенцем советской авиаиндустрии.

  

Сегодня эти цифры кажутся фантастикой, но на горьковском авиазаводе был создан
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каждый третий советский истребитель! В период Великой Отечественной войны 26
самолетов в сутки выпускало данное предприятие уже к 1944 году.

  

У воронежских авиастроителей свои поводы для гордости. В годы Великой
Отечественной войны наш завод был эвакуирован в Куйбышев. Но и там коллектив
работал не покладая рук, без выходных дней, при этом рабочая смена доходила до 16
часов в сутки. За годы Великой Отечественной воронежскими строителями самолетов
выпущено больше 36000 Ил-2 – штурмовиков, внесших серьезный вклад в Великую
Победу над фашистской Германией.

  

Об этом ребята узнали в Музее боевой и трудовой славы Воронежского авиазавода из
уст его директора Светланы Гавриловой. Также студенты посетили цех сборки, где
рождаются настоящие самолеты, а потом пообедали в заводской столовой.

  

…Сейчас отечественное авиастроение находится на подъеме. Главная задача филиала
ПАО «Ил» - ВАСО сегодня и в ближайшей перспективе - набор персонала. В первую
очередь, нужны основные производственные рабочие: токари, фрезеровщики,
слесари-сборщики летательных аппаратов, операторы станков с программным
управлением.

  

Студенты колледжа, будущие техники, с интересом восприняли эту информацию. В этом
году ВАСО предстоит набрать только основных высококвалифицированных рабочих в
производственные цеха свыше 400 человек. Новые сотрудники нужны заводу в связи с
возросшим объемом производства в рамках Гособоронзаказа и возрождения
отечественной гражданской авиации.

      

  

«Работа на таких заводах, как наш ВАСО, создает уникальные возможности для
личностного и профессионального роста. Освоение современных технологий, участие в
создании самолетов – еще и повод для гордости. За предприятие, за весь авиапром, за
свою страну», - отмечает депутат Госдумы Сергей Гаврилов.
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Поездка учащихся Воронежского индустриального колледжа на ВАСО состоялась при
активной поддержке проекта директором колледжа Ларисой Захаровой, первым
секретарем Советского райкома КПРФ Денисом Коломенцевым.

  

«Наиболее эффективный и апробированный метод подготовки студентов системы
среднего профобразования к будущей профессиональной деятельности -
практикоориентированный подход в вопросах учебной и производственной практик на
ведущих профильных предприятиях.

  

При этом важным фактором для будущего выпускника колледжа является уровень его
физической готовности и психологической устойчивости к стрессовым ситуациям.

  

Реализация образовательного проекта «Первым делом самолеты», автором которого
является депутат Сергей Анатольевич Гаврилов, органично вошла в единый комплекс
подготовки специалистов среднего звена новой формации. Проект также воспитывает
нравственную, физически зрелую и культурную современную молодежь.

  

Для этого в индустриальном колледже при полной поддержке КПРФ уже обновлена
спортивная база, идет замена компьютерного парка, решена проблема с обеспечением
расходными материалами на практических занятиях. И эта поддержка не является
разовой, а носит системный и адресный характер» - говорит Денис Коломенцев.
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